

「ウィズコロナ」行動様式を踏まえた、にぎわいづくりの社会実験 OPEN STREET FUKUYAMA 2021 vol.6

オープンストリートフクヤマ
主催：福山駅前等歩道空間活用社会実験実行委員会（事務局 福山商工会議所）

11/6[土]7[日]
開催!

長引くコロナ禍で、駅前周辺の活気が失われつつある中、「ウィズコロナ」行動様式（感染対策の徹底・見える化等）を踏まえた賑わいづくりの社会実験として、6回目となる「OPEN STREET FUKUYAMA-vol.6」を11月6日（土）・7日（日）の2日間実施しました。

今回も、「デニムコーデで、街に繰り出そう!」をテーマに、デニム商品の販売やキッチンカー、オープンカフェの配置など、さまざまなコンテンツにより街は賑わいました。

また、今回は、中心部商店街のイベント等と同時開催を行い、一極集中を避けた広いエリアでソーシャルディスタンスにも配慮して実施。会場出入口や各テーブルへの消毒液の設置や3密の注意喚起看板、足元マークによる空間確保、さらに、出展者および関係スタッフは、ワクチン接種またはPCR陰性を証明する「ワッペンを身に付けて」、来場者に安心・安全を宣言して行いました。

当日は、天候にも恵まれ、多くの人出で賑わい、来場者は開放的な空間での飲食や買い物、散歩などを楽しまれていました。

「ウィズコロナ」行動様式とは

『感染症対策の徹底・見える化』

- 来場者へのマスク着用・消毒・3密回避の注意喚起
- 消毒スタッフを配置し、利用後の机等の消毒
- 出店者のワクチン接種済みまたはPCR検査済みワッペンの装着等



Event 商店街イベント



「宮通りうまいもの横丁」(宮通り商店街)



「福山ワインストリート」(本通商店街)



「久松おもてなし祭り」(久松通商店街)



アイネスフクヤマ



Live デニムナイト DENIM NIGHT



福山天満屋 正面玄関

長引くコロナ禍で、駅前周辺の活気が失われつつある中、6回目となるこの度の「OPEN STREET FUKUYAMA」は、次の3点をポイントとして実施いたしました。

- ① 関係者がワクチン接種またはPCR陰性を証明するワッペンを着用
- ② 駅前周辺に人流が集中することを避けるため、エリアを広げて中心部の商店街でもイベントを同時開催
- ③ 今後、再開発工事が進む旧キャスパ跡地での最後のイベント開催

結果、コロナ禍前の開催時と同様の賑わいを生み出すことができました。

ウィズコロナの状況下、今後とも「ウィズコロナ」行動様式をしっかりと実践しつつ、知恵を絞りながら、駅前周辺の再生・活性化に少しでも寄与できる賑わいづくりにチャレンジしてまいりますので、ご理解・ご支援のほど、よろしくお願いいたします。

福山駅前等歩道空間活用社会実験実行委員会 実行委員長 小川 智弘

関連行事

～宵寒の秋 美味しいワインと料理満喫～

11/6(土)
17:00~21:00

11月6日、当所や産学官民で構成する「備後福山ワイン振興協議会」は、福山駅南口にワインブースを出店しました。バラの酵母菌を活用した「備後ワイン」、福山わいん工房の「スパークリングワイン」、山野峡大田ワイナリーの「山野峡ワイン他全9種類のワイン」のショット販売やボトル販売を行いました。

カフェスペースには、ピザや丸亀(香川県)から出店の「骨付鳥」のキッチンカーが並び、訪れた来場者は、お気に入りのワインを片手に料理と一緒に楽しまれていました。



山野峡ワインはいかが？



グラスショット500円で販売

アツアツのピザと一緒に・・・



DANCE Event ダンスイベント

旧キャスパ跡北側



旧キャスパ跡地で盛り上がるダンスイベント



歩道空間にテーブル・キッチンカーを配置

福山駅南口前



感染対策の徹底・見える化の推進



福山駅南口歩道空間の様子

